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令和４年  第 １２ 回 教 育 委 員 会  会 議 録  

招集年月日    令和４年９月５日 

 招 集 場 所   日南町役場  第２会議室 

開    会   午後１時３０分    教育長宣告  

出 席 委 員  青戸教育長  中村教育委員   西村卓也教育委員  山脇教育委員  西村彰滋教育委員   

欠 席 委 員  なし 

   議    案 

 

第 34 号   令和４年度日南町教育費９月補正（第３号）予算について  

 

 

議 事 日 程  

議      事          の      経      過 

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨 

 

 

事業報告及び

行事予定  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

 

教育委員  

教育長 

 

事務局 

 

 

それでは、第１２回教育委員会を開会します。  

 

報告事項  

※資料により内容説明  

明日から９月定例議会が始まるが、３名の議員から一般質問があった。ちゃんねる日南で中継されるの

で委員の皆さまにもご覧いただければと思う。  

ここまででご質問はあるか。  

「園小中一貫教育研修会」についてだが、どのような内容であったか。単なる研修会か。  

講師を招いての研修会である。具体的な一貫教育の推進については、現在授業づくりの検討等をしてい

る段階。  

今年度から本格的に園小中の一貫教育に動き出したところである。夏休み期間中に部会（授業づくり部

会・仲間づくり部会・日南学部会）を開催し、現状や課題の確認を進めている。今後の研修等を通じて

具体的な取組み方針を決定していく。詳細はのちほど協議・報告で話したい。  
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日程第１  

議案第３４号 

 

 

 

 

協議・報告  

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

教育委員  

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

事務局 

教育長 

教育委員  

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

 

その他あるか。  

CS サポーターの連絡協議会があった際に学校運営協議会の会長が出席され運営協議会としてどう考え

るかをお話されたが、会議に出席できなかった方にも目指すビジョン、意識の共通化が図れるような方

法が必要と考える。  

その点は言われる通りと思う。町民の皆さんには一度広報でお伝えしたいと考えている。そのほか関係

者の皆さんにも何らかの形で共通化を図りたい。  

 

議事録署名は中村委員  

 

 

日程第１  議案第３４号  令和４年度日南町教育費９月補正（第３号）予算について  

※資料により内容説明  

議案第３４号  令和４年度日南町教育費９月補正（第３号）予算について  承認をいただけるか。  

異議なし。  

 

 

協議・報告  

○いじめ・不登校について【非公開】  

※資料により内容説明  

 

◎事務局より  

○幼児・学校教育室  

・これまで「ふれあい教室」として小中の交流を行っていたが、園小の交流を初めて実施した。こども

園と小学校のスピード感の違い、給食の準備等を体験することで今後どういった力をつけていけばいい

のかを園児及び保育教諭には具体的に感じてもらえたのではないかと思う。一貫教育に繋がる部分とし
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事務局 

 

 

 

 

 

教育長 

教育委員  

事務局 

 

 

事務局  

 

 

 

 

て今後もしっかり時間をとって取り組んでいきたい。  

・中学校体育祭について、今年度も観覧は制限する。  

・昨年度教育 WG で策定した日野郡教育ビジョンについて、新年度赴任された校長先生方と課題の共有

を行った。部活動の合同チーム化については「小規模校の課題」として既に学校間で相談がなされてい

る。問題となるのは選手の輸送であるが、今後町としてどういった支援ができるのかが考えていきたい。 

・CS サポーター協議会で運営協議会長が示した内容については、学校運営協議会で協議中のグランド

デザインの草案である。まだ公表できる段階ではないが、町民への周知ができるよう協議を続けていく。 

 

○社会教育室  

・県の子どもの読書推進アドバイザーにお越しいただき読み聞かせ講習会を実施した。参加者は CS サ

ポーターと図書館の読み聞かせボランティア。  

・９月の人生学園は例年町外学習を実施しているところであるが、コロナウイルス感染症の感染拡大防

止のため予定を変更しコース学習を行う。  

・１０月最終週にふる里まつりを開催する。ぜひ出展にご協力いただきたい。  

 

報告について何かご質問はあるか。  

ふる里まつりは今年も展示のみか。  

食のバザール、駅伝大会を同時開催する方向で調整している。また企画課がおしごとフェアということ

で町内業者や警察・消防等の公的機関の職業体験ブースを設ける予定である。芸能発表も実施する。  

 

○教育委員会等の開催予定について  

第１３回  １０月 ４日（火）   １３時３０分  第２会議室  

 

 

○その他  
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事務局  

 

教育長  

教育委員  

事務局  

教育委員  

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育委員  

教育長 

 

教育委員  

教育長 

 

 

 

教育長 

先日開催した家庭教育講演会について、１０月末まで（教育委員会の）公式 YouTube で公開している

のでぜひご覧いただきたい。  

ほかになにかあるか。  

今年度のシアトル派遣はどうされるのか。  

派遣できるかどうか現地の情報収集中である。  

承知した。  

９月中には国から部活動の地域移行について詳細が出るであろうということろ。また月末には西部地区

の市町村教育長が集まり部活動についての協議を行う予定にしている。子どもの数が減っていく中で部

活を続けるというのはなかなか難しい。部活数を減らすか、合同チーム化か、子どもたちや教職員、保

護者の意見を伺いながら進めていきたい。  

また、指導者の問題が出てくる。ボランティアでというわけにはいかないし、合同チームの場合どうや

って送迎するのかという問題もある。今考えるのは、小学校でクラブ活動をしているものをそのまま中

学校でも継続してやっていくということ。各クラブに指導者はいるので、お願いできたらと考えている。 

中学校の部活動と言うのはどういった位置づけになっていくのか。  

今までは「学校教育の一環」という位置づけであったが、今後どういった位置づけになっていくのかは

国の方針が示されていないためわからない。  

中学校のバレー部が日野中と合同練習をしており、保護者が送迎しているようだがどう思われるか。  

今後きちんと考えていかなければいけないと認識してる。今やっていただいていることをすぐに事務局

で対応できるというのは難しいところがあるので、現時点では（保護者に）お願いをするしかないと考

える。  

 

そのほかございますか。  
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以上で第１２回教育委員会を閉じます。  

 

 

 

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。              

                                              日南町教育委員会  教育委員  


